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Ata 405 (quatrocentos e cinco) 

 

Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e dezenove, às 15:30 horas, reuniram-se, os membros do 

Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos Parreiras, presidente, Fátima 

Aparecida dos Santos Soares, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo Henrique Nogueira da Costa, Patrícia 

Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente, Iara Parreiras, 

deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última reunião: resultado das aplicações financeiras do 

mês de fevereiro/2019, alem dos informes necessários. Antonio Dias informou que o resultado das aplicações do 

mês de fevereiro/2019, foi uma rentabilidade satisfatória no valor de R$ 1.204.954,16 (incluso a rentabilidade da 

taxa de administração). Foi entregue a ata nº. 118 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos 

conselheiros. Antonio Dias entregou ao Colegiado Deliberativo a avaliação atuarial de 2019 para ciência e 

apreciação de seus resultados. Antonio Dias informou que tem diversas variáveis que influenciam diretamente no 

cálculo, como: reajuste dos benefícios, anuênios, mudança de letra na tabela salarial, tábua de mortalidade, 

concessão de novas gratificações, entrada de novos concursados etc. Informou que o resultado atuarial do ano 

de 2018 foi deficitário em R$ -374.583.792,54. Isto indica que os valores financeiros em poder do regime 

previdenciário não são suficientes para arcar com as obrigações assumidas. Porém com a implantação da Lei 

Municipal nº. 3.262/2016 do plano de equacionamento do déficit atuarial, mostrou-se suficiente para arcar com o 

déficit existente, tendo sido recomendando sua manutenção para o exercício seguinte. No quesito financeiro, 

observa-se que para este exercício espera-se um superávit financeiro de R$ 8.148.473,55.  Informou ainda, que 

em uma data a ser confirmada, trará o responsável técnico para fazer uma apresentação mais detalhada sobre o 

cálculo. Ficou definido como pauta para a próxima reunião os seguintes itens: resultado das aplicações 

financeiras do mês de março/2019, alem dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do 

Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que 

vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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